

RÉTROSPECTIVE 2018

Aperçu des tendances

La population de personnes déracinées à travers le monde s'est accrue de 2,3 millions de personnes en 2018. En fin d'année, le monde comptait près de 70,8 millions d'individus qui avaient été déracinés du fait de la persécution, des conflits, de la violence ou de violations des droits de l'homme. La population mondiale de personnes déracinées atteint donc un niveau sans précédent.

70,8 MILLIONS
DE PERSONNES
DÉRACINÉES
À TRAVERS LE MONDE

par la persécution, les conflits,
la violence ou les violations des
droits de l'homme à la fin 2018

25,9 millions de réfugiés

20,4 millions de réfugiés relevant de la compétence du HCR

5,5 millions de réfugiés palestiniens placés sous mandat de l'UNRWA

41,3 millions de personnes déplacées internes

3,5 millions de demandeurs d'asile